



市川中HP

峡南新人戦 大健闘!

▼10月に入り気温が急激に下がるなど、本格的な秋の到来とともに、令和4年度も後半戦に入りました。4日は本校の創立記念日でしたが、3年生は登校し、第1回目となる教育課程到達度検査を受けました。▼また6日と8日には峡南地区の新人体育大会が開催されました。今回は陵風祭が終了した後に、約2週間の部活動強化週間を設け、新チームとなった1・2年生が早朝や放課後の練習に精力的に取り組み本番に臨みました。

▼私はバスケットボールと女子バレーの会場長として試合を観戦しました。バスケは新人戦から男女とも本校と増穂中の2チームのみとなりました。結果は、女子は健闘むなしく敗れましたが、男子は圧倒的な勝利で県大会出場を勝ち取りました。男女ともに最後まで粘り強く全力で試合に臨む姿が見られました。



▼女子バレーは2日目3試合行い、初戦の増穂中と2試合目の三珠中には競り勝ち、県大会出場のかかった身延中戦では最後まで粘ったもの敗れてしまい3位となりました。しかし、元気のよいあいさつやきびきびした行動は群を抜いて素晴らしかったです。

▼また、野球部は三珠中に勝ちパ

ート優勝、女子ソフトテニス部は準優勝、男子ソフトテニス部は3位、男子バレーは準優勝になり、それぞれ県大会へ出場権を獲得しました。



▼今回、各部が素晴らしい成績を収めました。部活動は、体力や技能の向上、責任感や連帯感の形成、好ましい人間関係など、生徒が今後の人生を逞しく生きぬくための多様な学びの場です。今後は、日も短くなり、下校時間も早まります。各部とも限られた時間を、引き続き、集中して、前向きに粘り強く取り組んで欲しいと思います。

★男子バスケットボール部：優勝

市川101-増穂17

★女子バスケットボール部：準優勝

市川29-増穂53

★男子バレーボール部：準優勝

市川0-南部中2、市川2-三珠1

★女子バレーボール部：3位

1日目：市川2-三珠0、市川1-身延2、

2日目：市川2-増穂0、市川2-三珠0、市川0-身延2

★剣道部

個人 1位 今村幸一郎、2位 櫻井弘規

★野球部：優勝

市川8-三珠0

★女子ソフトテニス部：準優勝

団体 予選：三珠、身延、六郷に勝ち予選1位通で決勝リーグへ
決勝：市川0-増穂2

個人 (3ペア県大会出場)

青柳心奈・伊藤妃彩 3位、長田愛莉・久保遥 3位

小林銀花・梶原琉華 ベスト10

★男子ソフトテニス部：3位

団体 予選：六郷、早川に勝ち、南部に負け、決勝リーグへ
決勝：市川0-増穂2、市川2-鯉沢1

個人

小林奏太・佐野聡太 ベスト8 (県大会出場)

3年ぶりの「みさとの秋祭り」

▼9日(日)大門碑林公園の源氏の館で、16回目となる「みさとの秋まつり」が3年ぶりに開催され、本校の吹奏楽部が出演しました。▼当日は、約30分のステージでしたが、「なないろ」をはじめ、軽快な曲を6曲披露しました。また、演奏中、2年生有志によるダンサーも登場し場を盛り上げてくれました。▼代替わりした吹奏楽部が短期間によくこれだけ仕上げて本番に臨んだものだと感心させられた素晴らしい発表でした。

